

¿Qué ministro elegido por Rajoy será corrupto o tendrá que dimitir?

Escrito por tucapital.es - 03/11/2016 10:21

Nos acusan de dar noticias sólo de podemos... ains. Pero es que de los demás es más de lo mismo;

En fin. En el último gobierno de Rajoy ha tenido que dimitir 5, de los cuáles al menos 2 han sido por temas poco éticos o directamente por corrupción:

- 1. Miguel Arias Cañete (no fue por corrupción).
- 2. Alberto Ruiz-Gallardón (por el gatillazo de la ley de aborto).
- 3. Ana Mato. Por la corrupción de su Ex, y que ella era a título lucrativo.
- 4. José Ignacio Wert. (La ley wert? se fue embajador a la OCDE).
- 5. José Manuel Soria. Por metir y por tener cuentas en Panamá.

¿Cuántos más deberían haber dimitido? y apuestas para el nuevo gobierno. Nº de dimitidos y cuántos por corrupción.

Salu2.

=====

Re: ¿Qué ministro elegido por Rajoy será corrupto o tendrá que dimitir?

Escrito por larpeiro - 03/11/2016 19:29

Púes ha tenido más de trescientos días para pensárselo bien, investigar a los candidatos y a su entorno cercano para no llevarse sustos, aunque conociendo su trayectoria (la de D. Mariano Rajoy Brey), seguro que algun@ le sale rana.

S2

=====

Re: ¿Qué ministro elegido por Rajoy será corrupto o tendrá que dimitir?

Escrito por larpeiro - 03/11/2016 20:10

Pues aquí están los candidatos a dimitir.

http://www.abc.es/espana/abci-ministros-nuevo-gobierno-mariano-rajoy-201611031901_noticia.html

Mis primeras apuestas van dirigidas hacia M^a Dolores de Cospedal, ya que aunque es un peso pesado dentro del partido, le puede pasar factura los negocios de su marido, que por cierto era Consejero de la malograda Caja Castilla La Mancha.

Entre otros, Ignacio Lopez del Hierro tiene este flamante curriculum.

Ignacio ha estado en la dirección de once empresas.

En mayo de 2012, Iberdrola lo fichó como consejero y 8 meses más tarde, en febrero de 2013, fue ascendido a miembro de la Comisión Ejecutiva.

Renunció a entrar como consejero en Red Eléctrica (los 11 consejeros de Red Eléctrica Española cobran cada uno entre 130.000 y 180.000 euros brutos al año por asistir a 12 reuniones), en un momento en el que ya formaba parte de tres consejos de administración: Renta Corporación, Amper e Itínere.

En la actualidad es Consejero de Amper, de la Societé Générale, de Itínere, donde representa a Liberbank; y está también presente en los Consejos de las filiales de Iberdrola dedicadas a la ingeniería y el sector inmobiliario.

Es también Administrador único de Hilo de Inversiones SL., Presidente de Thesan Capital (empresa japonesa de fondos de inversión), y según varias fuentes, accionista y Consejero Delegado de la privatizadora Capiro Sanidad, hoy Grupo IDC Salud.

S2

http://www.ahorristas.es/images/fbfiles/images/de_las_monjas_dominicas_al_liderazgo_del_nuevo_pp_detalle_articulo.jpg

=====

Re: ¿Qué ministro elegido por Rajoy será corrupto o tendrá que dimitir?

Escrito por tucapital.es - 04/11/2016 09:06

Aquí todo el mundo viene con mochila, si no lo tiene él, de algún familiar y eso se aplica a todos, le ocurrió a Ana Mato, en los últimos días a Espinar... y veremos qué pasa con Cospedal.

Salu2.

=====

Re: ¿Qué ministro elegido por Rajoy será corrupto o tendrá que dimitir?

Escrito por morpheo81 - 04/11/2016 09:53

Hombre creo que de lo más grave ha sido lo de Fernández Díaz, al final no fue cesado pero aunque es amigo personal de Rajoy no ha continuado como Ministro, su sustituto, Zoido, tiene un perfil bastante parecido, veremos que tal le va.

En cuanto a la nueva ministra parece que el negocio familiar trae una deuda de 2 millones de € bajo el brazo.

Pd: Y ya que me siento aludido, no es que se os acuse de dar noticias SOLO de Podemos, más bien de magnificar noticias que no tienen demasiada relevancia y que van en contra de ciertas tendencias políticas, que esta claro que cada uno puede hacer lo que quiera y puede tener su propia opinión pero como ya comenté en otra ocasión creo que el staff de una web debe ser lo más neutral posible cosa que creo que a veces en este foro no es así (como el caso de Espinar que a todas luces y por mucho que queráis justificar en otras noticias no se le da una cobertura de 10 mensajes en menos de 24 horas,

y que sigue la misma tendencia 2 días después).

=====

Re: ¿Qué ministro elegido por Rajoy será corrupto o tendrá que dimitir?

Escrito por Rama - 04/11/2016 10:41

Yo los metía a todos en la cárcel mañana mismo. (por ahorrar trabajo en el futuro a jueces, abogados y periodistillos).

=====

Re: ¿Qué ministro elegido por Rajoy será corrupto o tendrá que dimitir?

Escrito por tucapital.es - 04/11/2016 11:07

Ya, otro que se agarró al sillón... como tantos y tantos del PPSOE y ahora se está viendo también a los de Podemos (Monedero, Echenique, Espinar). De PPSOE no pongo nombres, que se nos acaba el almacenamiento web del servidor.

En cuanto a relevancia...Hombre, eso es muy subjetivo.

La noticia ha sido trending topic y aparecido en todos los medios.

Veo en los foros propios de podemos (plaza podemos) hay cientos de mensajes en los últimos días; lógicamente la mayoría o diría casi el 100% ha sido para defender a Espinar o atacar a los medios.

No hay que tener miedo a gente que hable mal de un partido, lo que hay que tener miedo es que entre tus filas haya gente que haga cosas mal o no del todo correcto o coherente.

Nosotros aquí estamos para mover este foro que cada día parece más muerto (últimamente no hace más que costarnos dinero) y sacamos algunas noticias que sabemos que no estáis de acuerdo y generar debate.

Si creéis que hay otros temas más de actualidad y que va a generar más posts... nosotros jamás os hemos dicho que no lo pongáis.

Nuestra opinión sobre lo de Espinar... debería haber dimitido y dar ejemplo del buen hacer de Podemos, habría ganado miles y miles de votos; en lugar de criticar a la prensa y los medios (como si ellos, e incluso nosotros que hacemos eco de esta noticia fuéramos los culpables) como he dicho en el otro post.

Hay ya voces dentro de propio partido que está diciendo que les perjudica, cosa que nadie duda. Con qué cara volverá a hablar de especulación y del derecho a la vivienda Espinar? Esto será el arma arrojada que utilizarán los otros partidos contra Podemos. Más munición a añadir a los de Monedero, Errejón o Echenique.

Salu2.

=====

Re: ¿Qué ministro elegido por Rajoy será corrupto o tendrá que dimitir?

Escrito por tucapital.es - 04/11/2016 11:08

Rama escribió:

Yo los metía a todos en la cárcel mañana mismo. (por ahorrar trabajo en el futuro a jueces, abogados y periodistillos).

Sí, el mejor político, es el político encarcelado. Así no volverá a robar.

Saludos.

=====

Re: ¿Qué ministro elegido por Rajoy será corrupto o tendrá que dimitir?

Escrito por peseta - 04/11/2016 13:01

No hemos empezado y no hago más que ver titulares de corrupción entre los nuevos ministros....Pues sí que empezamos bien...

No pueden hacer una selección antes de elegir... O es que son todos corruptos y estos son los menos... qué desastre!!

- El nuevo Ministro del Interior, Juan Ignacio Zoido, cobró 24.840 euros en sobresueldos del PP durante seis años

- La familia de Dolors Montserrat, ministra de sanidad, debe 2.305.000 euros a hacienda según la última lista de morosos

- Íñigo de la Serna, un ministro de Fomento con su plan urbanístico en los tribunales

...y esto así sin más.. sin ponerme a buscar un poco...

=====

Re: ¿Qué ministro elegido por Rajoy será corrupto o tendrá que dimitir?

Escrito por juanmanuc - 04/11/2016 13:02

Me parece que os estais radicalizando todos demasiado en este hilo, yo creo que de los políticos como de la mayoría de las cosas no se debe generalizar, igual que el hombre en general tiene muchas imperfecciones, no podemos generalizar que todos los hombres seamos la imperfección andante, los políticos como partícipes de su condición humana,(no todos jajaja), también tienen sus imperfecciones, igual que las tenemos todos, eso no nos licencia a nadie para poder despreciarles en general por razón de su actividad laboral, a pesar de que en algunos casos si que sean despreciables y menos derecho aún tenemos, a despreciarles por sectores, como si los de un color fueran los malos y los de otro los buenos, es más, es que ni siquiera hay derecho a clasificar a nadie por colores ni etiquetas, porque todo es matizable, que ya somos todos mayorcitos!!.

Que la mujer del Cesar además de ser casta, debido a su condición, tenga que demostrar serlo todos los días incluso de antes de haber contraído matrimonio, no nos dá ningún derecho a los demás a conceptuar a todos los políticos com alimañas, y eso a pesar de que como las meigas en Galicia haberlas ailas. :laugh: :laugh:

Salu2.

=====

Re: ¿Qué ministro elegido por Rajoy será corrupto o tendrá que dimitir?

Escrito por tucapital.es - 04/11/2016 13:10

Sí, pero además, si generalizamos para unos, debemos generalizarlo para todos; y si no lo hacemos, no lo hacemos con nadie.

No utilizar un argumento que vale para un partido y luego que no se aplique al mío.

Salu2.

=====

Re: ¿Qué ministro elegido por Rajoy será corrupto o tendrá que dimitir?

Escrito por juanmanuc - 04/11/2016 13:15

Correcto, eso tampoco lo dudo.

Salu2.

=====

Re: ¿Qué ministro elegido por Rajoy será corrupto o tendrá que dimitir?

Escrito por lardeiro - 04/11/2016 18:30

Que hay corrupción o hechos legales pero eticamente reprobables los hay en todos los partidos, pero hay dos que tienen una proporción bastante más elevada por metro cuadrado que el resto, y lamentablemente en estos últimos es casi imposible encontrar a alguien libre de sospecha el/ella o su entorno más cercano.

Por eso no es casualidad que el CIS refleje la corrupción como el segundo problema que más preocupa a los españoles tras el paro.

S2

=====

Re: ¿Qué ministro elegido por Rajoy será corrupto o tendrá que dimitir?

Escrito por PUSETE75 - 05/11/2016 12:17

yo apuesto todo a que mínimo, el que fue alcalde de Sevilla, hiper católico y con poses de señorito andaluz de la época de María Castaño, durará bien poco,,la de Sanidad era antes contertulia agresiva y cansina en los programas de la Sexta,,en verdad, hay varios ministros que los soltaron a foguearse por la Sexta, para que cogieran tablas...y bueno, Cospedal en defensa va a dar un juego en diferido tremendo... alguno no dura el año, ya lo veréis...

=====

Re: ¿Qué ministro elegido por Rajoy será corrupto o tendrá que dimitir?

Escrito por tucapital.es - 05/11/2016 18:24

larpeiro escribió:

Que hay corrupción o hechos legales pero eticamente reprobables los hay en todos los partidos, pero hay dos que tienen una proporción bastante más elevada por metro cuadrado que el resto, y lamentablemente en estos últimos es casi imposible encontrar a alguien libre de sospecha el/ella o su entorno más cercano.

Por eso no es casualidad que el CIS refleje la corrupción como el segundo problema que más preocupa a los españoles tras el paro.

S2

Sólo hay que darle tiempo a todos y también a la justicia; y sobre todo a los medios de comunicación que son los que realmente sacan a la luz muchas cosas.

Salu2.

=====